



MAGDALENA

CARIBE

GENERAL

JUDICIAL

DEPORTES

SOCIALES

OPINIÓN

TENDENCIAS

MÁS

ESTÁ AQUÍ:

GENERAL

NACIONAL

## Ecopetrol y Shell firman acuerdo para desarrollar provincia gasífera del Caribe

FEBRERO 08, 2020 - 00:02



El acuerdo entre ambas compañías está sujeto a la aprobación de la Agencia Nacional de Hidrocarburos.

IMPRIMIR/ENVIAR

IMPRIL... CORRE...

TAMAÑO LETRA

MEDIUM

La petrolera colombiana y la multinacional se unieron para hacer los pozos Kronos, Purple Angel y Gorgon ubicados en el Caribe colombiano.

La petrolera colombiana **Ecopetrol** y la multinacional de origen estadounidense Shell anunciaron su colaboración para trabajar en la provincia gasífera del Caribe colombiano en donde se encuentran los pozos Kronos, Purple Angel y Gorgon. Por medio de este acuerdo, Shell adquirirá el 50% de participación de los bloques Fuerte Sur, Purple Angel y COL-5 ubicados en esta zona mar adentro.

El acuerdo entre ambas compañías está sujeto a la aprobación de la Agencia Nacional de Hidrocarburos. Una vez contando con el visto bueno del organismo regulador del país, las partes se comprometen a perforar un pozo delimitador en el área para finales de 2021 y realizar la primera prueba de producción.

"Este acuerdo que realizamos con un aliado de primer nivel como Shell, reconocido por su experiencia en operaciones en aguas ultraprofundas y en el desarrollo y comercialización de proyectos de gas de gran impacto, nos permitirá comprobar la capacidad de producción de estos reservorios y su posible desarrollo futuro", argumentó Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**.

El directivo también manifestó sentirse "satisfecho" con la alianza que "llevará a aumentar las reservas y producción de un combustible amigable con el medio ambiente, clave en la transición energética y fortalecer la relación estratégica con Shell".

Me gusta 0

0 comentarios

Ordenar por **Lo más reciente** ↕

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

### MÁS NOTICIAS DE ESTA SECCIÓN



NACIONAL

08 FEB, 2020 - 00:00

**Ecopetrol** y Shell firman acuerdo para desarrollar provincia gasífera del Caribe

NACIONAL

08 FEB, 2020 - 00:00

Proyecto Ruta del Sol se reactivará luego del 20 de febrero



NACIONAL

08 FEB, 2020 - 00:00

Duque hace nuevos cambios dentro de su gabinete



NACIONAL

08 FEB, 2020 - 00:00

Duque presenta hoja de ruta para el desarrollo del Golfo de Morrosquillo



NACIONAL

08 FEB, 2020 - 00:00

Los tres nuevos ministros son personas con un gran sentido de patriotismo



NACIONAL

07 FEB, 2020 - 18:12

Farc y víctimas de atentado del Club El Nogal se abrazan y se reconcilian



NACIONAL

07 FEB, 2020 - 18:09

Compras internacionales en IFLS + EICI aumentaron 38%



NACIONAL

07 FEB, 2020 - 18:08

Proyecto Ruta del Sol, tramo 3, se reactivará luego del 20 de febrero

publicidad